

IMPRESSUM / IMPRINT

H & M HENNES & MAURITZ B.V. & Co. KG
Spitalerstraße 12
20095 Hamburg

Registergericht: Amtsgericht Hamburg
Registernummer: HRA 107144

Persönlich haftende Gesellschafterin:
H & M Hennes & Mauritz Netherlands B.V.
Kalverstraat 112-2, P.O.Box 10506, NL-1001
Amsterdam

Register: Chamber of Commerce for Amsterdam

Registernummer (File No.): 33260603

Geschäftsführer:
Thorsten Mindermann, Sven Twisselmann, Karl-Johan Persson

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer:
gemäß § 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 118569718

Inhaltliche Verantwortung / Responsible for content

H&M Human Resources Department
Spitalerstraße 12
20095 Hamburg

Verantwortlich gemäß des Deutschen Telemedia Gesetzes, § 55, Abs. 2, S. 2 RStV, ist Timo Wolf.

Responsible in accordance with German Telemedia Act, art. 55, sec. 2, p. 2 RStV, is Timo Wolf.

Hosted by **BI Worldwide**

DATENSCHUTZERKLÄRUNG / PRIVACY STATEMENT

H&M Hennes & Mauritz stellt sicher, dass die Privatsphäre der Mitarbeiter, während der Nutzung des website-basierten E-Learnings, geschützt bleibt. Die vorliegende Datenschutzerklärung konkretisiert den Umgang und Schutz persönlicher Daten. Diese folgt den Bestimmungen der E.U. General Data Protection Regulation (GDPR) und der Deutschen Datenschutzgrundverordnung, § 13 (DSGVO).

Mögliche Änderungen dieser Datenschutzerklärung, können jederzeit auf dieser Website eingesehen werden.

H&M Hennes & Mauritz ensures that employees privacy will be preserved while using our website-based elearning. Therefore, we created a privacy statement regulation, to clarify how we process with and protect personal data. Moreover, we want to inform in accordance with E.U. General Data Protection Regulation (GDPR) and German Datenschutzgrundverordnung, art. 13 (DSGVO).

Possible changes of this privacy statement declaration, can be looked up on this website.

Verantwortlichkeit / Responsible

Der Verantwortliche Host für den Umgang mit Daten ist im [Impressum](#) gelistet.

The responsible for in the following stated data processing is quoted in the [imprint](#).

Nutzungsdaten / Usage data

Es erfolgt keine Erhebung und Speicherung statistischer Daten. Die MAC/IP Adresse, welche das digitale Endgerät des Nutzers erfragt, wird gekürzt, sodass ein Bezug auf persönliche Daten nicht möglich ist.

There is no statistical data collected and recorded. The MAC/IP address of the requested digital device by the user, will be shortened, so a link to personal data is not possible.

Datensicherheit / Data security

Um diese Website und Daten vor unerwünschten Zugriff zu schützen, wurden technische und organisationale Maßnahmen umgesetzt. Die Website ist durch ein generisches Passwort geschützt, nur für den internen Gebrauch.

In order to protect this website and data for undesirable access, we take technical and organizational actions. The website is secured by a generic password for internal use only.

Auftragszuweisung / Order assignment

Innerhalb des Betriebs der Website und den damit verbundenen Prozessen, unterstützt ein externer Dienstleister (z.B. Hosting). Dieser Dienstleister steht unter strikten, vertraglich verpflichtenden Richtlinien und handelt unter der E.U. General Data Protection Regulation (GDPR) sowie § 28, Deutsche Datenschutzgrundverordnung (DSGVO).

Within operating this website and the linked processes external service provider support us (e.g. hosting). These service providers are under strict instruction and in accordance to E.U. General Data Protection Regulation (GDPR) and art. 28, German Datenschutzgrundverordnung, liable under contract.

Recht auf Beschwerde bei Aufsichtsstelle/ Right of appeal at supervisors

Gemäß § 77 der Deutschen Datenschutzgrundverordnung (DSGVO), besteht das Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsstelle, sollten o.g. Datenschutzbestimmungen auf dieser Webseite verletzt werden. Die Annahme dieser Verletzung kann bei einer Aufsichtsstelle innerhalb eines Landes oder Organisation gemeldet werden. Erstkontakt ist die Arbeitgeberin selbst.

Should from your point of view data privacy protection regulations harmed on this website, in accordance to art. 77 German Datenschutzgrundverordnung you have the right of appeal at supervisors. You can appeal this supposed violation at a supervisor authority within your country or organization. First contact is the employer itself.

Ansprechpartner des Datenschutzbeauftragten / Contact of data protection officer

Unser Datenschutzbeauftragte kann nähere Informationen bereitstellen und ist dankbar zu Anregungen im Bereich Datenschutz:

Our operative data protection officer will give more details and be thankful for suggestions into the field of data protection:

Dr. Uwe Schläger
datenschutz nord GmbH
Web: www.datenschutz-nord-guppe.de
eMail: office@datenschutz-nord.de
Phone: +49 (0) 0421 69 66 32 0